



# 三条北ロータリークラブ週報

2013-2014年度

国際ロータリー会長：ロン D. パートン「ロータリーを实践し みんなに豊かな人生を」

第2560地区ガバナー：山崎堅輔 「進めよう！職業奉仕の洗練化を！」

「備えよう！大震災の心構えを！」

三条北ロータリークラブテーマ「楽しくなければ ロータリーではない」

会長：丸山 勝

幹事：岡田 健

SAA：石黒 隆夫

例会日：火曜日12:30～13:30

例会場：三条ロイヤルホテル TEL34-8111

事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

TEL:0256-35-7160 FAX:0256-35-7488



HP : <http://www.sanjo-nrc.org>

AD : [north@sanjo-nrc.org](mailto:north@sanjo-nrc.org)

## 本日の行事：新春例会

◆本日の出席：68名中44名

◆先々週の出席率：69名中56名 81.16%  
(前年同期 75.71%)

## ガバナーメッセージ (月信No.7 抜粋)

### 第2560地区ガバナー山崎堅輔

明けましておめでとうございます

地区内クラブ会員の皆様にはご家族御揃いで健やかに新年をお迎えになられたことと存じます。本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

各クラブ会長・幹事の皆様には任期の丁度半分が終了されましたが、皆様のクラブが「より強力な魅力あるクラブ」になります様、残り半年間の任期をクラブ皆様の為に精一杯努めて頂きたく存じます。

昨年7月16日、新潟クラブから始まりましたガバナー公式訪問は、12月11日の中条クラブを最後に全クラブの訪問を終了することが出来ました。ガバナー公式訪問に際し、各クラブ会長・幹事の皆様、ガバナー補佐の皆様をはじめ、多くの皆様に大変お世話になりました。心から厚くお礼申し上げます。

また、1月27日はロータリーの創始者であるポール・ハリスの命日です。この27日を含む1週間を、物故ロータリアンの冥福を祈り、生前のご貢献を記念する一週間とされています。ロータリー理解推進月間を機会に、会員の皆様がロータリーに付いて、そして今日に至るまでの多くのロータリアンの業績を知り、ロータリーへの理解を深めて頂きたいと願っております。

## 会長挨拶：丸山 勝会長



新年おめでとうございます。会員の皆様におかれては穏やかなお正月を過ごされたことと思います。私の年度の年も明けて初めての例会よろしくお願ひします。

今年は午年。景気も跳ね上がってくれば良いですが残念ながら円安のため、材料等の値上がり先に来ます。製品に転換できる会社は良いですが、我が社は出来ません。ということはひょっとすると去年より悪くなるのではと心配します。24年前の1990年はバブル崩壊。12年前の2002年は経済成長率1.1%、完全失業率5.4%で経済低迷と過去の午年はあまり良くないのです。まあこんな年にはならないと思いますが会員の皆様、身を引き締めて行きましょう。私ごとですが12月31日～1月4日まで家族11人(孫3人)でタイに旅行に行きました。気候は最高です。(22℃～30℃) 半日だけゴルフを楽しんできました。1人でスルーでラウンド3時間です。ゴルフ仲間と4人で回れば最高・・・。会員の皆様もう半年よろしくお願ひします。

## 幹事報告：岡田 健幹事

- ・佐々木ガバナーエレクトより  
会長エレクト研修セミナーのご案内  
日時 2014年2月22日(土) 9:30～  
会場 JA越後おじや「グリーンパーク」
- ・ロータリーの友事務所より  
「ロータリーの友」電子版のご案内  
1月号から配信します。「ロータリーの友」  
ホームページで電子版をクリックして下さい。



- ・地区青少年交換事務局より 2014年度夏季交換学生募集  
申請〆切り2014年4月30日  
交換先 ドイツ 出発 2014年8月初旬 約3週間

- ・会費納入のお願い 案内文書を配布いたしました。

ガバナー事務所より依頼のありましたポリオプラス寄付1人1000円を同時に納入して頂きま  
すので宜しくお願いいたします。1月27日(月)迄に納入お願いします。口座自動引き落としを  
ご利用頂いている方は27日(月)に引き落としさせていただきます。宜しくお願いいたします。

## 理事会報告：平成26年1月7日(火) 11:30～12:30 於：三条ロイヤルホテル

出席者：丸山 勝、岡田 健、佐藤義英、石川勝行、石黒隆夫、早川瀧雄、斎藤 正、小林繁男  
本田芳久、渋谷義徳、金子太一郎、石川一昭、西村 護、外山裕一 出席数：14/14

協議事項：1. クリスマスパティー決算報告 承認

2. 退会届けの件 承認

3. 修正予算案の件 承認

4. 各BOX状況報告 承認

5. 下半期例会行事予定の件 承認

6. 新年会企画案の件 承認

1月28日(火)18:30～ 於：日本料理魚長

7. 報告事項 承認

・1/10より事務所移転(1/9引っ越し)206号室

・フィリピン台風義捐金送金12/25 69名69,000円(スマイルBOXより)

8. おもいやり育英会対応の件 個人で協力して貰う

9. バギオ基金寄付依頼の件 継続審議

他RCの対応を参考にする

## ◆ロータリー財団BOX：7日現在累計401,000円

中條 耕二君 新年おめでとうございます。ロータリー財団のメジャードナーを目指して。孫と新年会をやりました。

米山 忠俊君 新年おめでとうございます。今年も宜しくお願いします。この度中條耕二先輩がメジャードナー達成されました。誠にありがとうございます。

大野 新吉君 明けましておめでとうございます。雪のない冬は良いですね!!しかし後がコワイです。財団も米山も残り半年となりました。協力し合いましょう。本日の新春卓話、会長ご苦労様です。

坂内 康男君 新年おめでとうございます。BOXに協力

石黒 隆夫君 明けましておめでとうございます。

本田 芳久君 協力致します。

石川 友意君 新年ですのでBOXに協力

丸山 勝君 BOXに協力

駒形 実君 //

外山 裕一君 //

## ◆米山奨学BOX：7日現在累計341,000円

米山 忠俊君 ファム君が年末に東京から帰ってきました。我が家で家族の一員として一緒に年を越し、正月を迎えました。昨年が続いてお陰で今年も楽しく過ごしました。ファム君より「皆様によろしく、感謝、感謝」との事です。

石黒 隆夫君 新年おめでとうございます。

岡田 大介君 明けましておめでとうございます。

本田 芳久君 本年も宜しくお願いいたします。

落合 益夫君 米山奨学に協力  
 青木 省一君 B O Xに協力  
 大橋 政雄君 協力です  
 樋口 金占君 〃  
 駒形 実君 〃  
 石川 友意君 〃  
 丸山 勝君 〃  
 本間建雄美君 明けましておめでとうございます。今年も宜しく願いいたします。米山奨学もよろしく  
 大野 新吉君 明けましておめでとうございます!!残り半年となりました。米山奨学会、協力宜しくお願いいたします。

**◆ニコニコBOX：7日現在累計508,000円**

山中 正君 本年も宜しくお願いいたします。  
 本田 芳久君 〃  
 落合 益夫君 〃  
 佐藤 義英君 〃  
 樋口 金占君 B O Xに協力して  
 馬場直次郎君 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。  
 坂内 康男君 〃  
 目黒由賀利君 〃  
 金子太一郎君 〃  
 高橋 彰雄君 〃  
 西村 護君 〃  
 石丸 進君 〃  
 外山 晴一君 〃  
 丸山 勝君 〃  
 青木 省一君 おめでとうございます。  
 大野 新吉君 明けましておめでとうございます。雪のない冬良いですね!!米山奨学会に一生懸命になっていてニコニコBOX不義理して居ましたので協力  
 森 宏君 今年の正月は家族が一人増えて楽しい正月でした。  
 岡田 大介君 謹賀新年 本年もよろしく願い致します。  
 今井 克義君 皆様、今年もどうぞ宜しくお付き合いお願いいたします。  
 佐藤 弘志君 新年おめでとうございます。  
 石黒 隆夫君 〃  
 丸山 正男君 皆さん明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。  
 石川 一昭君 新年おめでとうございます。我が野球部トレーニング開始 1/11 (土) PM1 : 00 です。部員の皆様集合して下さい!!  
 佐藤 秀一君 明けましておめでとうございます。今年も良い年になりますように。  
 星野 義男君 会長、新春卓話に感謝して!!  
 早川 瀧雄君 あけましておめでとうございます。丸山年度折り返しです。頑張ってください。  
 岡田 健君 明けましておめでとうございます。たくさんの賀状ありがとうございました。今年も宜しくお願い申し上げます。  
 外山 裕一君 B O Xに協力  
 大橋 政雄君 〃  
 石川 友意君 新年おめでとうございます。今年も会員皆様にとって良い年でありますように!!今年もニコニコ宜しく願いいたします。

## 本日の行事：新春例会 卓話：丸山 勝会長



皆さん、こんにちは。新春例会卓話させていただきます。これと言って何もないので当社（三条精密工業）の説明をさせていただきます。当社の創業は父が1950年に個人企業として設立し、

3年後に三条精密機器工業株式会社に改組し1976年に金子新田に移転。1984商号を現行に改称（三条精密工業株式会社）し、2006年に現在地の本社工場を移転し現在に至る。

また事業内容は創業時より36年間はプレス部品の加工を行っていました。そのころは自動車部品を手がけ量産品をやっていましたが、私はこれからは少量生産の品物を手がけたい思いがありまして現在の精密板金加工にシフトすることにしました。

当社の事業コンセプトは「精密板金加工分野のコンビニエンスストア」であることです。当社を必要とされるお客様のご要望は「短納期・高品質・高対応」が不可欠です。当社はそうしたお客様の利便性を第一に考え、常に自社技術を進歩させ、絶え間なく改良を加え「メーカーのために有益で高付加価値な製造業」であることを追及しています。

当社が得意とする精密板金加工はあらゆる工業製品において普遍的に必要不可欠であり、今後さらに高度なご要望をいただくことでしょう。そういったご要望に当社は必ず対応します。挑戦します。そして満足していただきます。

三条精密工業株式会社は、精密板金加工を通じ、社会に貢献し、技術と信用をもって成長し、従

業員そしてお客様とともに栄える会社であることを約束します。

三条精密工業は長年培った技術力と着実に積み重ねた設備力でお客様からのニーズに応えることにより、医療機器をはじめ、通信機器、半導体、電子機器関連などの幅広い分野において加工実績を挙げて参りました。

当社はお客様からの高度なご要望に応えるために人材育成と設備投資は不可欠であると考え、技術継承、技能資格の取得、社内コミュニケーションの充実を推進すると共に積極的に設備の導入を行い、日々技術開発・品質向上に努めています。

三条精密工業は、様々なお客様から試作品、1品もの、量産品など多岐にわたるご注文を頂いております。

幅広いご注文内容、加工内容に高品質のサービスで対応するために、ISO9001を活用し受注出荷管理、工程管理、品質管理を行っており、お客様が納期、品質において安心してご注文いただけるよう会社全体で取り組んでおります。尚、皆様の所に当社展示会用のサンプル等を回します。当社の製品の一部分です。

また1月15日から17日まで東京ビックサイトで「ネプコンジャパン 2014」が開催されます。当社も出品しますので時間があつたら見に来てください。

当社は去年の年間売上が5億で従業員33名で頑張っています。金属板のことなら三条精密工業にお任せください。

会員の皆様、私のつたない話を聞いてくださいます。ありがとうございます。

